

Concurso para los futuros arquitectos - Mediterráneo - 07/04/2016

ALCUDIA DE VEO

Concurso para los futuros arquitectos

El Ayuntamiento de Alcudia de Veo, en colaboración con la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universitat Politècnica de València, promueven el concurso de ideas *Paisajes de agua* para la adecuación del borde norte de la localidad. Las propuestas pueden presentarse hasta el 29 de mayo y el fallo se conocerá el 15 de junio. Hay tres premios de 300, 150 y 50 euros. **RD**